



Baies du lac Tremblant : agents filtreurs exceptionnels!

Bays of lake Tremblant: *agents filter exceptionals!*



Vous êtes actuellement devant un milieu naturel à très haute valeur écologique! Ce milieu humide est une pouponnière de « biodiversité ». Il abrite et rend des services à une grande variété d'organismes. De l'insecte jusqu'au poisson, de l'algue microscopique jusqu'à la plante aquatique, des proies jusqu'aux prédateurs, des fonctions d'habitat à celles d'épurateur, en équilibre complexe et fragile existent devant vos yeux. « Aquaculture naturelle », cet habitat doit être conservé afin que le maskinongé, ce grand prédateur prisé par les pêcheurs sportifs, vienne y déposer au printemps ses œufs sur la végétation.

Impitoyable pour ses proies et maître du camouflage aquatique, le maskinongé n'en est pas moins susceptible à son environnement. Étant à la tête de la chaîne alimentaire, ce requin d'eau douce tend à absorber certains contaminants provenant de diverses sources de pollution. En conservant les bandes riveraines intactes, en limitant les apports de phosphore et de certains métaux lourds, nous favorisons une plus grande biodiversité. Malgré sa taille imposante, ce poisson est dépendant de la qualité de cet habitat pour sa reproduction.

En conservant intact ce milieu humide, nous protégeons le cycle de vie de ce poisson spectaculaire. Qui sait? Peut-être qu'un jour, un pêcheur battra le record du monde de la plus grosse prise dans le lac Tremblant, soit un spécimen de plus de 35 kg (77 livres)!

You are currently standing in a natural environment of very high ecological value! This wetland acts as a nursery for biodiversity. It is home to a wide variety of organisms and renders a host of services. From insects to fish, microalgae to aquatic plants, preys to predators, and services ranging from providing these species with a habitat to acting as a natural filter... all these factors work together to create the complex and fragile equilibrium you see before you. The wetland is a veritable nature-run aquaculture operation, and it is crucial that this habitat be preserved so that, for instance, the muskellunge, the large predator prized among sport fishers, continues to release its eggs over the vegetation in the spring.

The muskellunge is a merciless predator and a master of aquatic disguise... but it is not impervious to its environment. Despite its spot at the top of the food chain, this freshwater shark tends to absorb certain contaminants from various sources of pollution. By keeping the riparian strips intact and limiting the introduction of phosphorus and other heavy metals, we foster even greater biodiversity. Don't let its size fool you: The Muskellunge is dependent on the quality of this habitat for his reproduction.

In preserving this wetland, we will be protecting an area that plays a key role in the life cycle of this spectacular fish. Who knows? Maybe one day, a fisher will beat the world record for the largest catch in Lac Tremblant, weighing in at more than 35 kg (77 pounds)!



Maskinongé / Muskellunge
Ministère des ressources naturelles et de la faune (MRNF)



Pour en savoir plus ...
For more information ...

Politique de l'eau de la Ville de Mont-Tremblant
Mont-Tremblant water policy

Maskinongé, MRNF
Muskellunge, MRNF
www.mrnf.gouv.qc.ca/faune/peche/poissons/maskinonge.jsp



Venez visiter les
nouvelles initiatives
environnementales de la
Ville de Mont-Tremblant,
en ligne ...

Visit the new
environmental initiatives
of the Ville de
Mont-Tremblant,
online ...